

Alcohólicos Anónimos cumple 79 años de existencia

Para conmemorar este importante aniversario, la Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, A.C. única representación legal de los servicios de A.A. firmó dos convenios de colaboración; uno con la Comisión Nacional contra las Adicciones, CONADIC dependiente de la Secretaría de Salud y otro con el Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Readaptación Social de la Comisión Nacional de Seguridad, CNS dependiente de la Secretaría de Gobernación, ambos tienen la finalidad de coadyuvar e impulsar las actividades de información sobre el alcoholismo y sus consecuencias a las millones de personas afectadas por esta enfermedad en nuestro país.

Durante el evento, se contó la presencia del Comisionado Nacional contra las Drogas, Dr. Fernando Cano Valle, del Representante de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito para México, Centroamérica y el Caribe, Luigi Mazitelli, de la Mtra Carmén Fernández Cáceres, Directora General de los Centros de Integración Juvenil y del Mtro. Raúl Martín del Campo Sánchez, Director General del Centro Nacional para la Prevención y el Control de las Adicciones.